

Cuba et l'Union Européenne analysent l'impact des mesures coercitives unilatérales



La Havane, 20 nov. (RHC).- Des représentants de Cuba et de l'Union Européenne ont analysé à Bruxelles l'impact des mesures coercitives unilatérales sur Cuba et sur le bloc européen.

Au cours de la première série de conversations sur ces actions allant à l'encontre du droit international et des règles du commerce mondial, la délégation cubaine a rappelé les conséquences néfastes pour le vieux continent de l'application extra-territoriale par les États-Unis des clauses du blocus de Cuba et elle s'est prononcée pour la pratique efficace d'un règlement du Conseil limitant les effets des lois nord-américaines dans les États membres de l'Union Européenne.

Cette dernière a expliqué ses dispositions visant à contrecarrer la portée de mesures extra-territoriales appliquées par des pays tiers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177000-cuba-et-lunion-europeenne-analysent-limpact-des-mesures-coercitives-unilaterales>



Radio Habana Cuba